

Conférence GGA sur les Antennes relais le 13 avril

Avec l'arrivée, depuis janvier 2012, d'un quatrième opérateur de téléphonie mobile (Free), les débats sur les antennes relais ont repris de plus belle. A Gentilly, un groupe de travail, animé par David Allais, conseiller municipal délégué sur cette thématique, a été mis en place. Pour discuter, il faut comprendre et il n'est pas toujours évident de s'y retrouver dans un débat très scientifique. Pour y voir plus clair, GGA organise, le **vendredi 13 avril à 20H30 une conférence avec la participation de Catherine Gouhier du Criirem (Centre de Recherche et d'Information Indépendant sur les Rayonnements Électro Magnétiques non ionisants) et de Thierry Didier, scientifique et membre de l'association Citoyenne de Cachan Décidons Notre Ville.**

En savoir plus sur les intervenants :

- **Catherine Gouhier** : Diplômée de Physique de la Faculté des Sciences de Nantes. Enseignante en mathématiques et physiques, Expert et Consultante en environnement électromagnétique, elle réalise depuis 20 ans des mesures de champ électromagnétique dans les habitations, les entreprises, les administrations, les lieux publics et les bâtiments d'élevages
- **Thierry Didier** : Physicien de formation, en charge de l'exploitation du Synchrotron SOLEIL, est engagé dans la vie locale de sa ville, Cachan, au sein de l'association " Décidons notre ville", association de la Gauche Citoyenne.

Venez nombreux pour échanger avec les intervenants et enrichir la discussion qui a lieu dans la ville.

Trois questions à Jean-Yves Colliaux, membre du Comité gentilléen de solidarité des sans Papiers (CGSSP) (

Comment le comité a-t-il été créé et fonctionne-t-il ?

C'est Yann Joubert, à la suite d'une séance de parrainage de sans papiers à la mairie qui a souhaité la création d'un comité de soutien au lendemain de la loi CESEDA initiée par Nicolas Sarkozy. Des permanences ont lieu salle Marcel Paul, 17, rue Raymond Lefèbre **tous les 1er lundi du mois de 17h30 à 19h**. Les personnes souhaitant obtenir des renseignements peuvent consulter notre site (<http://cgssp.voila.net/>) ou nous contacter par courriel (cgessp@gmail.com) ou par téléphone. au 06 29 70 48 12.

Quel est le but du CGSSP ?

Le but du collectif est d'aider les étrangers à faire leurs démarches administratives en vue d'une régularisation ; nous les recevons et leur expliquons toutes les pièces qu'ils doivent fournir en vue de la constitution de leur dossier à envoyer à la préfecture. Si le besoin s'en fait sentir, nous écrivons des courriers ou demandons l'appui de la mairie. Dans tous les cas nous les accompagnons dans leurs démarches, que ce soit pour consulter l'avocat à la mairie ou aller à la sous-préfecture.

Gentilly à Gauche Autrement est une association régie par la loi de 1901. Elle a pour but de **développer la participation des citoyens à la vie locale** sur le territoire de la commune de Gentilly et de la Communauté d'Agglomération du Val de Bièvre.

Comment se passent ces démarches ?

Ce sont des démarches qui s'avèrent assez longues, et il semblerait que beaucoup de dossiers soient bloqués avant les élections ; les demandeurs voient leurs dossiers acceptés, sauf qu'ils n'ont pas l'autorisation de travailler, ce qui les obligent à retourner indéfiniment, tous les 2 mois, se faire tamponner un papier, sans qu'aucune réponse ne leur soit faite. Bien entendu, les services en question sont débordés et il est très rare de rencontrer un responsable. En conséquence, les dossiers s'accumulent, et à moins de faire des embauches massives, ça n'est pas prêt de s'arranger, les fonctionnaires absents ou qui changent de services ne sont pas remplacés.

Point sur le retour de Sanofi sur le site Val de Bièvre

Le projet de retour de Sanofi avec 3000 emplois en 2014 se met en place. Le permis de construire est en cours d'instruction. Ce projet amène des questions des riverains sous plusieurs angles. :

- Circulation et stationnement
- Transports en commun et navettes
- Impact de la construction des parkings sur la nappe phréatique
- Pollution des sols
- Hauteurs des bâtiments et ensoleillement
- Consommation énergétique

Des réponses écrites ont été faites à la fois par la municipalité et les concepteurs (Bouygues, architectes, bureaux d'études). Des ateliers de concertation vont cependant reprendre sur tous ces thèmes avec la participation du promoteur (Bouygues), des architectes et de bureaux d'étude divers. Au-delà de la vigilance sur tous ces points, la période de chantier en tant que tel va être particulièrement sensible et doit faire l'objet, selon GGA, de toutes les attentions, avec une concertation spécifique.

Fermeture Aldi (suite de la dernière lettre)

Le magasin Aldi à Victor Hugo vient de fermer. Or, il était nettement moins cher que les autres super-marchés, sa clientèle dépassait donc Victor Hugo et sa fermeture posera problème à de nombreux habitants de Gentilly, quel que soit leur quartier. La pétition contre la fermeture a regroupé 300 signatures.

Une réunion a eu lieu le 2 mars entre Paris Habitat et une délégation de Gentilly: madame la Maire, un adjoint, des représentants d'associations du quartier Victor Hugo et une représentante du conseil de quartier (7 personnes en tout).

La priorité qui a été définie est de retrouver au plus vite une enseigne commerciale. Les enseignes possibles vont être invitées en Mairie de Gentilly la 1ère quinzaine d'avril pour une matinée. Il s'agira d'abord de leur présenter la ville, ses développements futurs, pour seulement ensuite leur faire visiter le site avec l'explication de ses évolutions possibles. Des spécialistes de l'implantation de commerces et la Chambre de commerce participent pour élargir le panel d'enseignes possibles.

Budget 2012 : les grandes orientations

Les grandes orientations du budget 2012, qui sera voté le 29 mars, sont les suivantes

- Les dépenses et recettes de fonctionnement sont reconduites quasiment à l'identique. L'objectif est le maintien du service à la population.
- Les investissements se portent d'abord sur l'ORU et sur des acquisitions foncières (garage Gesmier, 41/43 avenue Paul Vaillant Couturier). L'emprunt sera limité à ces investissements. Les autres investissements (entretien du patrimoine...) doivent être autofinancés

La préparation de ce budget a fait l'objet de deux réunions de conseils de quartier, les 15 février et 22 mars. La démarche est la bonne, mais, dans la mesure où les conseils de quartier doivent donner un avis sur le budget, comme l'indique la Charte des conseils de quartier, GGA souligne que ces délais sont trop courts et demandera une évolution du calendrier des consultations.

Forum Alternatif de l'eau

Le Forum alternatif mondial de l'eau (FAME), s'est tenu à Marseille du 14 au 17 mars, en parallèle du très officiel Forum mondial de l'eau. Le forum alternatif a été monté pour faire contrepoids au forum officiel qui, depuis l'édition d'Istanbul, a laissé de nombreux acteurs sur leur faim. Autour du slogan « Eau source de vie, pas de profit », près de 5000 participants ont débattu dans de multiples ateliers consacré à l'eau et à sa gestion. Des représentants des pays africains, de l'Amérique du Sud, du Nord et d'Europe étaient présents. Trois représentants de Gentilly, Fatah Agoune, David Allais et Brigitte Cura ont participé aux débats. L'objectif à long terme de la ville est, avec d'autres acteurs, de revenir à une gestion de l'eau en régie publique pour une meilleure maîtrise du coût de l'eau. La ville est actuellement membre du Syndicat des eaux d'Île de France, le plus « gros » syndicat de ce type en Europe, qui vient de renouveler la concession de l'eau à l'entreprise Veolia malgré l'opposition de nombreux élus, dont ceux de Gentilly. Dans le même temps, la ville de Paris revenait à une régie publique sans que cela pose des problèmes majeurs.

Prolongement de la ligne 14 : une station le long de l'A6B

Une station de la ligne 14 se situera le long de l'A6b, côté Kremlin Bicêtre, en face de Coliposte, entre les rues Condorcet et Benserade, dans le cadre du prolongement d'Olympiades à Orly prévu par la société du grand Paris. C'est un bon emplacement pour Gentilly, pour l'accès à un transport lourd des quartiers Péri, Reine Blanche et Victor Hugo. L'arrivée de cette nouvelle gare relance les questions d'urbanisme le long de l'A6b. Un Contrat de développement territorial avec l'État doit être établi, traitant des questions de développement équilibré entre habitat et activité, du type d'activité (tertiaire mais aussi PME), du type d'habitat (place du logement social et du privé), du coût du foncier... Il y a là un enjeu de débat démocratique pour les mois à venir.

Prolongement de la ligne 14 (bis) : non à la station de la place de Rungis

Dans le cadre du prolongement de la ligne 14, la ville de Paris demande une station près du cimetière de Gentilly (ZAC de Rungis) au lieu d'une station Maison Blanche (en interconnexion avec la ligne 7), initialement prévue. Cette demande pose problème à Gentilly compte tenu d'un passage de la ligne sous le centre de Gentilly. Le surcoût de 200 M€ de cette gare pourrait aussi mettre en danger la gare optionnelle des « Trois communes » (L'Haÿ les Roses, Chevilly, Villejuif) qui desservirait des quartiers sans transport lourds et qui sont, selon GGA, prioritaires par rapport à Paris déjà bien desservi. Un avis défavorable sur cette station sera soumis au conseil municipal du 29 mars

RER B

Un vœu a été adopté au conseil municipal dénonçant la situation déplorable de cette ligne. Il a été demandé que les collectivités soient associées au schéma directeur pour le RER B sud en préparation. Il a également été demandé des mesures rapides d'amélioration (centre de commandement unique de la ligne, possibilité de retournement des rames à Denfert en cas de difficultés sur le nord de la ligne, nouveau matériel roulant...) mais la mise en place de mesures de long terme (doublement du tunnel gare du Nord Châtelet) comme de court terme traînent. Une mobilisation des usagers est indispensable pour faire bouger les choses.

Picasso garde ses canards !

A la suite de plaintes pour tapage et fientes potentiellement porteuses de maladies, les canards, poules, oies et autres volatiles étaient menacés d'expulsion du parc Pablo Picasso. Des Gentilliens se sont mobilisés pour que le parc continue d'accueillir les oiseaux concernés, estimant notamment qu'ils permettaient aux enfants de découvrir ce type d'animaux. Les élus concernés ont convenu qu'il fallait limiter et contenir la représentation animale sans pour autant la supprimer totalement. Une partie des canards et les oies a donc quitté Gentilly. Restent une cane et ses petits, un coq nain et



des poules, tous enfermés dans un poulailler couvert par du grillage pour éviter que les pigeons ne s'incrument. Pour les ornithologues amateurs, sachez que, comme à Montsouris des colverts sauvages sont présents dans le parc et qu'un couple y couve tout les ans.

Gentilly à Gauche Autrement est une association régie par la loi de 1901. Elle a pour but de **développer la participation des citoyens à la vie locale** sur le territoire de la commune de Gentilly et de la Communauté d'Agglomération du Val de Bièvre.

Coordonnées : 8, rue du Président Wilson 94250 GENTILLY / gentillyautrement@gmail.com